
26 aprile 2022 – I giovani talenti del tennis, dai vivai ai successi in partita 

 

Grande serata martedì scorso al ristorante Sorrentino, prestigiosi gli ospiti, Anna 
Capuzzi Beltrami – presidente del Centro tennis Forza e Costanza 1911, Stefano 
Bonera consigliere e Alberto Paris, di questo centro direttore tecnico. 
Presenti anche Ludovico Manessi e Gabriele Lorini, giovani campioncini del 
“vivaio” di Paris, militanti nella squadra di serie C di Forza e Costanza .  
 
E’ presente anche – dopo un paio d’anni di assenza – il nostro socio Gabriele Ferri. 

“Oggi ” inizia il presidente Rodolfo Garofalo “ prima della nostra Conviviale, 

Gabriele è stato premiato in Assessorato dello Sport del Comune con una Targa, 

per la sua cinquantennale meritoria attività medica verso giovani e sportivi. 

Ringraziando Fabrizio Benzoni, che gli consegnava quella Targa, emozionato 

davanti a moglie e figlio, Gabriele in cinque minuti ha raccontato le mille attività, 

impegni, successi ottenuti in questi 50 anni: dei quali lui, timido, riservato, con 

grande signorilità mai si è vantato nei lunghi anni di frequentazione – lui è socio dal 

1980 – del Panathlon Club di Brescia.” 

Chapeau. 
 

Ecco quindi il primo impegno della serata; la presentazione della nuova socia Clara 

Gorno,  la presidente del Brescia Calcio Femminile, moglie dell’ex capitano del 

Brescia Marco Zambelli. 

A Ottavio Dusi il compito di leggerne il curriculum. 

Grande apprezzamento in sala  quando parla della sua esperienza di vita come 

cooperante internazionale in diverse ONG in varie parti del Mondo, dal Sudamerica 

all’Africa per aiutare donne e bambini che non hanno alcun diritto costituzionale. 

Benvenuta Clara. 

La parola ora a Anna Capuzzi Beltrami (presidente e in consiglio da oltre vent’anni, 

al terzo mandato alla guida del club) che ci parla della sua associazione. 

“Il centro tennis Forza e Costanza 1911” inizia “rappresenta da sempre un 

riferimento prestigioso nella tradizione sportiva bresciana ed è sede di importanti 

manifestazioni a livello nazionale ed internazionale. “ 

Ci parla quindi “di una privilegiata collocazione sulle pendici del colle Cidneo”, della 

“possibilità di esercitare al meglio l’attività tennistica”,  “per la sua collocazione, 

senza eguali nel contesto bresciano, è possibile trascorrervi le ore di tempo libero in 

completo relax, a pochi passi da casa, in un ambiente accogliente, rilassante e 

soprattutto confortevole.” 

“Dopo due anni di stop a causa della pandemia” conclude “  gli Internazionali 

femminili di Brescia sono pronti a tornare nel 2022. Sarà la tredicesima edizione in 



linea con le precedenti, gli stessi 60.000 dollari di montepremi e la solita collocazione 

a cavallo fra maggio e giugno, nella seconda settimana del Roland Garros .” 

Applausi. 

A questo punto il presidente Garofalo invita la vice presidente Laura Schiffo (vice 

presidente pure della Forza e Costanza 1911, ndr) a presentare Paris. 

Laura, come un fiume in piena, ci spiega che Alberto Paris, è Direttore Tecnico  e 

Responsabile Settore Agonistico, è un Tecnico Nazionale, è  Rappresentante dei 

tecnici della regione Lombardia, è Fiduciario Nazionale Scuola Maestri della regione 

Lombardia, è Maestro Professional Tennis Registry  ma soprattutto ha prestigiosi 

trascorsi agonistici, miglior classifica ATP 202 singolo 130 doppio, miglior classifica 

italiana n° 9 assoluto, componente della squadra di coppa Davis del Lussemburgo 

dal 90 al 95. 

Fra gli applausi, a Paris la parola. 
 
Nei toni pacato, quasi britannico, “Non mi piace parlare di vivaio, fa pensare subito al 
calcio”  , guardando alla sua sinistra una sorridente Clara Gorno continua “certo, noi 
nulla abbiamo contro il calcio”. 
“Forza e Costanza 1911 rappresenta con i suoi 200 allievi iscritti una delle realtà più 

importanti del panorama tennistico bresciano. Di fatto è l’unica scuola tennis di 

Brescia e Provincia che può avvalersi del Titolo di SUPER SCHOOL conferitogli 

dalla Federazione Italiana Tennis. Un grande risultato motivo d’orgoglio per la 

società e per tutto lo staff tecnico. Il movimento agonistico vanta altresì una trentina 

d’allievi, bacino d’utenza fondamentale per il vertice della nostra attività.” 

A questo punto Paris descrive l’impegno dei suoi educatori, a “informare e 

condividere con i genitori, a non centrarsi sul risultato ma favorire il divertimento, la 

crescita personale, l’impegno scolastico”. 

“Perché i nostri ragazzi hanno il diritto di divertirsi e giocare e stare in un ambiente 

sicuro.” 

E proprio ai ragazzi presenti le domande della sala; sagge e giudiziose le loro 

risposte. 

La consegna di gagliardetti e foto ricordo concludono una serata di sport 

straordinaria. 

 

Mastro Pasquino 

 


